



風を感じて

「太陽と森と湖のまち」の町立高校

北海道南富良野高等学校

【2025年度 第11号】(2月20日発行)



1学年 スノーシューハイク (1/28)

1月28日(水)、どんころ野外学校のご協力のもと、本校1学年のアウトドアの授業でスノーシューハイクを実施しました。冬山ならではの自然や生物を観察しながら、南富良野町の魅力について体験を通して学びました。

活動に先立ち、冬山におけるリスクや自然環境との向き合い方について、ガイドの方から専門的な視点からお話をいただきました。ハイク中は、雪深い自然の中を歩きながら冬ならではの環境を体感し、道中では野生のモモンガに遭遇するという貴重な場面もありました。また、斜面では尻滑りを楽しむ場面も見られ、生徒たちは雪と親しみながら活動に取り組みました。

今回の体験を通して、自然の魅力だけでなく、自然と共生するための知識や姿勢を学ぶ有意義な機会となりました。

本活動の実施にあたりご協力をいただいた関係者の皆様に心より感謝申し上げます。



3学年 旭川サポート講話 (1/24)



1月24日(金)、旭川サポートステーションのキャリアアドバイザーである本田様をお招きし、新卒者の離職状況や、新生活を迎えるにあたっての心構えについてご講話いただきました。

講話では、具体的なデータや事例をもとに、就職後に直面しやすい課題やその乗り越え方について分かりやすくお話しいただき、生徒たちは配布された資料を真剣な表情で読み込んでいました。新卒者の離職状況を知る中で、多くの生徒が自分自身の将来を重ね合わせ、心に強く響くものがあった様子でした。

今回の講話を通して、生徒たちは社会に出ることの厳しさだけでなく、周囲に相談しながら前向きに歩んでいくことの大切さを学ぶことができ非常に有意義な時間となりました。

3学年 砂金採取体験特別授業 (1/29)

1月29日(木)、本校3年生を対象に、南富良野町の歴史に関する学習の一環として、砂金採取に関する授業を実施しました。講師には、本校の学校運営協議会会長の山名賢一様をお招きしました。

前半は、南富良野町における砂金採取の歴史についての講義が行われました。1891年頃からトナシベツ川周辺で砂金採取が行われていたことや、当時の人々の暮らしについて、説明がありました。生徒たちは、普段何気なく目にしている川や地域が、かつては貴重な資源を生み出す場所であったことを知り、地域の歴史に理解を深めました。

後半は、実際に砂金採取を体験しました。砂金採取キットとゴールドパンを使用し、砂や水を入れて揺すりながら砂金を探す方法を学びました。作業は想像以上に難しく、揺らし方を調整しながら、砂の中に残るわずかな砂金を見つけると真剣に取り組んでいました。砂金を見つけた瞬間には、教室内に歓声が上がりました。

この授業を通して、生徒たちは南富良野町の砂金採取の歴史を学ぶと同時に、実際に体験することで、地域の歩みをより身近に感じる貴重な機会となりました。

本授業の実施にあたり、貴重なお話と体験の機会をご提供いただいた山名様に心より感謝申し上げます。



3年生を送る会 (1/30)

1月30日(金)、生徒会の企画・運営のもと、3年生を送る会を実施しました。学年対抗バーボールでは、真剣勝負の中にも笑顔あふれ、最後まで粘り強くボールをつなぐ白熱した試合が行われました。勝敗に関わらず、全力でプレーする生徒の姿が印象的でした。

最後には先生方からのビデオメッセージが流れ、3年生へ激励の言葉が贈られ、会場は終始和やかな雰囲気に包まれました。本行事を通して、3年生にとって高校生活の大切な思い出の一つとなりました。



3学年 ボランティア清掃 (1/30)



1月30日(金)、本校3年生が「南富良野町デイサービスセンター ゆうゆう」様にお邪魔し、ボランティア活動を行いました。



窓とドアのガラスや桟を清掃し、ひな祭りの飾り付けを行いました。その後、利用者の方とお話ししたり、トランプで遊んだりといった交流もさせていただきました。

地域の方々と密に触れあうことの楽しさや意義を直接体感し、有意義な時間を過ごすことができました。職員の皆様ならびに利用者の皆様、誠にありがとうございました。



3学年 スーツ着こなし講座 (1/30)

1月30日(金)、3年生を対象にし、洋服の青山さんより鷹野様をお招きし、スーツの着こなし講座を実施しました。

講座では、進学・就職を控えた3年生に向けて、おしゃれと身だしなみの違い、スーツの着こなし方、コーディネート紹介、タイの結び方、礼の角度など、社会に出るうえで欠かせないポイントを、実演を交えながら分かりやすく教えていただきました。

生徒たちは普段なかなか意識することのない「身だしなみ」について、「スーツはただ着ればいいものではない」「相手への配慮が身だしなみに表れる」というお話は、生徒たちにとって大きな学びになったと思います。

今回の講座を通して、社会人としての自覚や心構えを少しづつ身につける貴重な機会となりました。

鷹野様、ご多用の中丁寧で実践的なお話をしてください、ありがとうございました。



1学年 ふらのしごとフェア・進学体験授業 (2/3)

2月3日(火)、ふらのしごとフェア(企業体験会)・お仕事体験フェア(体験型進学相談会)・大学進学体験授業に参加しました。今年度は富良野高校・上富良野高校の生徒と合同で、本校の1学年の生徒がそれぞれの進路希望や目的に合わせ、3カ所に分かれて参加する形となりました。



就職・専門学校進学希望者は実際に行われている業務や活動を実際に体験し、大学進学希望者は大学教授から講義を受けることで、一層自身の興味関心と向き合い進路について考えられる機会となりました。



進路決定までに様々な活動を通して、最良の選択をしてほしいと思います。



第33回 富良野地区吹奏楽祭 (2/7)

2月7日(土)に行われた富良野地区吹奏楽祭に参加しました。中学生との合同演奏に加え、3年生引退後の新体制として初めての舞台でもあり、緊張しながらも大きなやりがいを感じる一日となりました。

最後には出演者全員での合同演奏も行われ、多くの刺激と学びを得ることができました。今年度の演奏会はこれで最後となります、卒業式での演奏をはじめ、来年度も心に響く音楽をお届けできるよう練習に励みます。今後とも応援をよろしくお願ひいたします。



3月の行事予定

- 1日(日) 第74回卒業証書授与式
- 2日(月) 振替休日
- 4日(水) 入選学力検査・入選面接
- 5日(木) 入選面接
- 6日(金) 入選採点
- 7日(土) バドミントン部 学年別大会
- 8日(日) 英語検定
- 16日(月) 国際交流派遣団 教育長表敬訪問
- 18日(水) 進路座談会
- 19日(木) アウトドア発表会・国際交流派遣事業出発式
- 24日(火) 修了式・離任式
- 25日(火)~4月5日(日) 国際交流派遣(ニュージーランド)
- 25日(水)~31日(火) 年度末休業



ホームページ



Note



facebook



南富高応援団